



Wanfried, 24.02.2023

Aktenzeichen
131.18 / 00115191



Pressemitteilung

Neue Wehrführer in Altenburschla ernannt

Im Rahmen der letzten Magistratssitzung erhielt Stefan Eisenhuth von Bürgermeister Wilhelm Gebhard die Ernennungsurkunde zum Wehrführer der Feuerwehr Altenburschla ausgehändigt, nach dem er die dafür erforderliche Eidesformel nachgesprochen hatte. Vorausgegangen war die einstimmige Wahl des 52-jährigen Feuerwehrmannes als Wehrführer durch die Einsatzabteilung. Eisenhuth war bislang als stellvertretender Wehrführer aktiv. Der bisherige Wehrführer Matthias Hauck stand altersbedingt nicht mehr für eine Wiederwahl zur Verfügung. Als neuer stellvertretender Wehrführer wurde Philipp Wangerow gewählt. Ihm wurde die Ernennungsurkunde bereits in der Mitgliederversammlung der Feuerwehr Altenburschla am 03.02.23 ausgehändigt, bei der Eisenhuth leider verhindert war.

„Beide Feuerwehrkameraden bringen berufsbedingt beste Voraussetzungen mit, um das übertragene Amt auszuüben. Das ist für die Feuerwehr Altenburschla eine gute Basis für die weitere Zukunft“, betonte Wilhelm Gebhard bei der Übergabe der Urkunden. Matthias Hauck dankte Gebhard für die geleistete Arbeit und das große Engagement.



**Stadt
Wanfried**



v.l.n.r.: 1. Stadtrat Dr. Gotthard Eickhoff, Stadtrat Frank Susebach, stv. Wehrführer Philipp Wangerow, Stadtrat Henning Wehr, Wehrführer Stefan Eisenhuth, Stadtrat Manfred Wetzer, Bürgermeister Wilhelm Gebhard, Stadtrat Harald Wagner, Stadtrat Peter Feußner.

Bild: Christoph Braun